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広島東南ロータリークラブ

週報2018年 6月 4日 (第 2697回例会 )
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡ 241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島 13階 ℡ 221-4894
会長 伊藤正樹 幹事 菅 富誉樹

６月は「ロータリー親睦活動月間」です

本日の例会

スケジュール

12:30 点 鐘
国歌斉唱･ロータリーソング｢奉仕の理想｣
来客紹介 (親睦委員会)
６月誕生月会員お祝い･「バースディソング」
会食

12:45 会長時間 (伊藤会長)
幹事報告 (菅 幹事)
委員会報告
・出席報告 (出席委員会)
・その他
同好会報告
Ｓ .Ａ .Ａ .

13:00 プログラム
13:30 点 鐘

会長時間

○米山功労者表彰(第１回)
守下康弘君、中脇令子君、佐々木誠君、
杉山顕彦君

幹事報告

○例会終了後、６月定例理事役員会開催
○6/11･6/18例会会場は22階“ルミエール”です。
○ＩＭ報告書配布について
本日のプログラム

次回例会（６月１１日）

「 脳のお話 ｣
ガバナー補佐 迫田 勝明 様

「 新会員スピーチ ｣
見正伸也会員（株式会社アンプ）

お知らせ

今 後の予 定

○親睦担当インフォーマルミーティング
と き ６月４日(月)18:30～
ところ ＰＡＮ

★次年度第２回クラブアッセンブリー
と き ６月18日(月)13:35～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島
議 題 ｢事業計画｣最終確認

○最終例会･懇親会 (例会変更)
と き ６月25日(月)18:30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

○臨時総会 予告
と き ７月９日(月)例会時
ところ 例会場
議 案 ①2017-18年度事業報告

②2018-19年度事業計画

（★はメークアップ対象会合です）

【2018-19年度地区大会(仮登録)のご案内】

10月19日(金) 記念ゴルフ大会
於尾道うずしおＣＣ

10月20日(土) 大会１日目 会長･幹事のみ
本会議(会長幹事会)
RI会長代理歓迎晩餐会
於尾道国際観光ホテル

10月21日(日) 大会２日目 全会員･家族対象
本会議・懇親会
於びんご運動公園
(メインアリーナ/屋内テニス場)

会員： 15,000 円
家族： 7,000 円

6,000 円

５月２８日 累計：１，５６９,１２２円

(本例会 １０,０００円）

○神辺眞之：①大濱先生から「トーナンに
入れ」との電話に，「ドロボウに入れ」
と言われたのかと勘違いした程，ロータリーを知らなか
った自分が，ロータリアンとして１５年間連続出席でき
たのは，皆様のおかげです。ありがとうございました。
②昨日，５月２７日，誕生日でした。急に元気がなくな
りましたが，同じ日が誕生日の中曽根元総理大臣は 100
歳になっても元気なことに驚きです。
③５月２６日，２７日の第５回目のガバナー補佐同期会
で福山に行き，オコゼ料理を食べてきました。（３口）

○上田康博：①妻の誕生日に美しいお花をありがとうござ
いました。とても喜んでいました。
②５月２３日，安佐南区民文化センターにて「子育て支
援セミナー，親子でわくわくリトミック」を開催しまし
た。約３０組の親子に参加いただき，とても楽しく過ご
せました.ご協力ありがとうございました。
③昨日，インターアクトクラブの指導者研修に参加しま
した。とても勉強になりました。（３口）
→上記子育て支援セミナーに協力頂いた佐野庸子会員か
らも１口ご出宝。（１口）

○藤田洋一：来週末，６月９日（土），１０日（日）の２日
間，広島産業会館東館にて，伊藤忠グループ会社のシー
アイ・ショッピング・サービスが伊藤忠ファミリーフェ
アを開催します。先週の例会で招待状を皆さんにお配り
させて頂きました。是非ご来場下さい。（１口）

○赤川浩二：妻にきれいなお花をいただきました。ありが
とうございました。（１口）

○古本由美：「ロータリーの友を読んで」の感想文を書け
ませんでした。（１口）

お知らせ
例会会場の都合により、６月のバイキング
食事はございません。

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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前々回 2018年５月２１日例会

卓話「新会員スピーチ」 （株）鴻池組 安居院 徳重会員

こんにちは、本年 1月 22日の当クラ
ブに入会させていただきました、安

居院 でございます。会員番号 100
番という大当たりの番号です。

2 年前の 10 月より広島支店の支
店長として楽しい単身生活を満喫し

ております。（実は生まれて初めてで・・・）

当クラブに入会させていただき、はや 5 ヶ月が過
ぎようとしており、色々な大先輩と交流させてい

ただき本当に勉強をさせていただいており、この

場を借りて感謝申し上げます。

まずは自己紹介をさせていただきます。

昭和 37 年 1 月に兵庫県の明石で生まれ、小学校、
～大学にかけてずっと兵庫県で育ちました。

学生時代は友人と「何をやれば一番もてる

か？」と姑息なことを友人と考えた結果、「バンド

やぞ」ということになり、不純な動機からバンド

をはじめたのがきっかけでした。

なので特に歌がうまいとか、演奏がうまいと

かでは無くはじめたので、結果的にはモテル筈も

無く、自己満足だけでやってました。

就職活動では、大阪のオフィース街の中心で

ある御堂筋に面した会社にあこがれて、鴻池組に

入社しました。

スーツ姿で毎日通勤することを夢見て張り切って

いたのですが、いきなり現場配属しかも神戸の山

の中で、病院を作る工事で 3 年間猪と鹿と一緒の
生活が続き、「こんなはずではなかった・・・」と

なり、へこんだ毎日だったことを今も新鮮に覚え

ています。

なので、このままでは完全に出遅れると思い、会

社にはいるや否や、合コン、同期会などやたらめ

っぽう顔を出し、嫁さん探しに躍起になりました。

鹿や猪は世話をしてくれないので・・・その結果

入社 1年で結婚できました。
その時は「ヤッター」と思いましたが今では

「こんなはずではなかった・・・」

本日はどんな話が良いかと考えましたが、30 分お
時間を頂戴できますので、私がこの会社での工事

現場生活で最後に所長で施工した、思い出の鴻池

組大阪の本社の建替えを皆さんにご披露したいと

思います。

建物が作られていく状況を中身から見て感じ

ていただければ幸いです。建設関係は若手の入職

者も少なく、皆危機感を感じております。少しで

も建設の魅力を感じていただければ幸いです。

話し上手では有りませんので、パワーポイントで

画像での説明を主にさせていただきます。

最後に弊社鴻池組は 2021 年に創業 150 周年を迎え
ます。今 150周年に向け色々と準備をしています。
弊社を一言でアピールするキャッチフレーズと

して「まじめにまっすぐ」と言う言葉です。本当

にその通りで馬鹿まじめな会社です。

各工事現場に貼り出して頑張っています。

広島支店長は不真面目ですが、会社は真面目

です。これだけは間違い有りません。お客さんと

のコミュニケーションを大切にして、きっちりと

一つ一つ作り上げて行きます。どうぞ皆さんよろ

しくお願いいたします。

時間も迫ってきましたので、これで新入会

員のスピーチを終

わりにさせていた

だきます。

本日は貴重なお時

間の中、ご清聴あ

りがとうございま

した。

建物の出来ていく状況と手法について

パワーポイントにて説明。

（旧建物の解体工事新築工事の掘削逆打ち工事

からタワークレーン、鉄骨建て方、外装仕上

げ工事など順に説明。）

近隣さんとのやり取りも色々ありました。

(パワーポイントより抜萃／クラブ会報)

■旧鴻池本社ビル地上部解体工事 (2008.2.8～2008.9.30)

2008.4.14（全景写真) 2008.4.13（夜間：屋上へ0.7ｍ3重機揚重・3回目/計8台)

300ｔレッカー

2008.5.12（10F解体状況・0.7ｍ3×8台) 2008.6.9（7F外壁壁倒し状況)

091104～1124  3節鉄骨(8G)建方状況 091127～1216 4節鉄骨(11G)建方状況

■地上躯体工事

090211～0301 7節鉄骨(20G)建方状況
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今 月 の 会 員 記 念 日(２０１８年６月)

子育て支援セミナー開催について
青少年奉仕担当リーダー 上田 康博

去る５月２３日（水）安佐南区民文化センター２階大広間におい

て、青少年奉仕活動の一環として「子育て支援セミナー、親子で

わくわくリトミック」を当クラブの主催で開催しました。

当日は朝からあいにくの雨模様で、参加者の出足が心配されまし

たが、予定通りの約３０組の未就園児を連れた子育て中の親御さ

んにご参加いただき、賑やかに開催することができました。

平日の午前中の開催と言うことで、

参加者は子供と子育て中の「お母

さん」の組合せが全てかなと思い

ましたが、育メン「お父さん」の参加もあって、子育ての世界も徐

々に変化しつつあり、まさに世相が反映されているなと思いました。

内容は「リトミックを子供達に体験させたい」とのお母さんたちの

要望に応え、２００８年に結成された「リトリト」の皆さんによる、

キーボードとドラムの演奏、「うた」や「絵本の読み聞かせ」などの

参加型音楽コンサートが行われ、広い会場を元気に子供達が走り回っ

たり、お母さんと一緒に音楽に合わせて踊ったりと、まさに NHK
の「おかあさんといっしょ」のような世界が繰り広げられ、参加頂

いた皆さんに大いに楽しんで頂くとともに、「リトミック」と言う音

楽教育方法を体感頂きました。

コンサートが終了して、手を繋いで楽しそうに帰る親子の姿を見て、

この企画を実施して良かったなと思いました。最後に、本セミナー

の開催にあたってご協力頂いた若竹保育園の佐野園長はじめ全ての

皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

会員誕生日
山本和之 10日

佐野庸子 12日

大井克元 30日

結婚記念日
武士末 修 11日

要田昭治 27日
上田康博 30日

パートナー誕生日
藤川佳應雄 藤川真紀 2日

山本和之 山本利枝 4日

山下 泉 山下明子 5日

中畝將博 中畝由貴子 13日

髙西哲郎 髙西 希 24日

衣笠准一 衣笠真理子 25日

岩田久夫 岩田友子 25日

入会月
佐野庸子 H11年

廣谷洲枝 H15年

花柳雅豊 H15年

神田敏治 H15年

岩井正喬 H17年

脇舛賢治 H17年

武士末 修 H18年

菅 富誉樹 H22年

澤田 清 H23年

山西裕司 H23年

荒木康之 H24年

穂北光宏 H29年

創業月
髙西哲郎 （株）ＴＨ

上田康博 （株）ハイエレコン

行武治子 （医）純心会

＜他クラブ例会臨時変更のお知らせ＞

06/18(月) 広島廿日市 RC →夜間例会
06/19(火) 広島西南 RC→夜間例会
06/25(月) 広島中央 RC→夜間例会
〃 広島廿日市 RC →夜間例会

06/26(火) 広島･西南･安芸 RC→休会
06/27(水) 広島陵北 RC→夜間例会
06/28(木) 広島北･安佐 RC→夜間例会
06/29(金) 広島城南 RC→夜間例会

ロータリー親睦活動月間 (Rotary Fellowships Month)

６月は、レクリエーション活動や保健と医療問題に共通の関

心を寄せるロータリアンや、類似した職業を持つロータリア

ン同士の国際親善と善意の重要性を認識し、親睦活動への参

加の増加及びこのプログラムに対する理解を促進するため、

ＲＩ理事会によってロータリー親睦活動月間として指定され

たのである。ＲＩ理事会は、各親睦グループがプロジェクト、

活動及び催しを通して６月の「ロータリー親睦活動月間」を

祝う活動を強調するよう奨励している。 (「ロータリーの友」誌より)

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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№011 「廃車王のＣＭご存じですか？」

最近ネタのなかった胡 定晃です。例会欠

席の理由もここにあります。

弊社の加盟している自動車リサイクル部品全国流通組合

の取組みで廃車買取りの事業を展開しています。数年前、

広報担当の私が廃車王を命名しました(笑)

そして今は担当違いですが当時の責任もありＣＭプロジ

ェクト委員長を任され５月より全国ＴＶＣＭを放映して

おります。単純な歌詞をご紹介します。

【廃車王】こ～んな車をお持ちでありませんか～古い車 車検切れ

走行不能 ど～んな車も全国ネットで買取りま～す！高価買取り廃車王

実際にＣＭを見ると単純過ぎて妙にクセになりますのでお気を付け下さい！

胡 定晃

国際ロータリー第2710地区第４１回インターアクト指導者研修会
次年度青少年奉仕担当副リーダー 蔦尾健太郎

平成３０年５月２７日（日）１２時～１６時
半まで，呉工業高等専門学校にて，第４１回イ
ンターアクト指導者研修会が開催されました。
当日は，インターアクトクラブを有する県内９
校の高校が集い，インターアクトクラブ会員の
他，提唱ロータリークラブ会員，ローターアク
トクラブ会員などなど総勢１３７名が集いまし
た。
当クラブからは，奉仕プロジェクト委員会委員
長の古本由美会員，青少年奉仕担当リーダーの
上田康博会員，そして次年度青少年奉仕担当副
リーダーの蔦尾も参加して参りました。
当日は，「そもそもインターアクトって何？」
をテーマに掲げたワークショップ形式での研修が行われました。
講師の先生が準備されたお題をもとに，各インターアクトクラブ会員や
ロータリー会員が，お題ごとに６名程度のグループを作って，お互いの
自己紹介や各お題についての意見を述べ合いました。体育館の中では，
ジュースやお菓子が準備され，体育館内をカフェに見立て，各会員が，
皆と気兼ねなく話ができるようにという工夫がなされていました。また

各テーブルには大きな模造紙と色付マジック
ペンが置かれており，話し合いの中で出たこ
とやひらめいたことなどを，その模造紙に自
由に書くという準備がされておりました。
（こういう方式をワールドカフェというそう
です。）。
初めは緊張していた生徒達も次第に，自発的
に意見を述べるようになったり，他校の生徒
とはしゃいだりと，有意義な交流の時間を過
ごせたのではないかと思います。
研修会を外から眺めているだけでいいだろう
と高をくくって参加していた私としては，我
々ロータリークラブ会員も参加するというこ
とで慌ててしまいました。お題についても，「ゼ
ロから１を作り出す力」を引き出すことが主
眼にあったとのことで，質問やそれに対する
答えも，参加者各自の置かれた状況に応じて，
決して一つではないものばかりで，考えさせ
られるものでした。
半日の長時間，参加者は大変だったと思いま
すが，お陰でロータリークラブの会員はもと
より，インターアクトクラブの会員とも深く交流を深めることができ，
有意義な時間を過ごすことができたものと思います。
また，ホスト校である呉高専インターアクトクラブおよびホストスポン
サークラブの呉東ロータリークラブの皆様には，ぬかりのない大変なご
準備をしていただきましたことに，感謝の意を表したいと思います。

開会式

上から古本･上田･蔦尾各会員

ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ講師の原水 敦氏
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